

DÉFI-QUÉBEC

Ville entrepreneuriale

FICHE DE PROJET

Entreprise	Innovations Laylah inc.
Secteur d'activité	Arts numériques et divertissement interactif, technologies financières, intelligence artificielle, ville intelligente ou autres produits et technologies numériques, excluant les services et la consultation

Contribution de 50 000 \$ de la Ville de Québec à l'entreprise Innovations Laylah inc. pour la réalisation du projet Soutenir la commercialisation de la plateforme numérique Laylah »

Entreprise

Immatriculée en 2021, **Innovations Laylah inc.** est une « startup » spécialisée dans les technologies de pointe, dont la mission est de repousser les limites de la « science de la liaison et de l'unification » pour bien positionner le conseiller financier dans l'écosystème financier.

Projet

Le projet consiste à soutenir la commercialisation de la plateforme numérique Laylah. Cet outil s'adresse au marché financier canadien et à tous les conseillers de ce secteur d'activité.

Coût du projet

Le coût total de ce projet s'élève à 104 800 \$.
Contribution de la Ville de Québec : 50 000 \$

Points forts du projet et retombées

- Faciliter le travail des conseillers financiers face à la technologie et aux enjeux technologiques des fournisseurs de TI, dans l'industrie des services financiers;
- Permettre un accès facile à des données de qualité sur la clientèle des cabinets de services financiers, les distributeurs (agents souscripteurs en assurance) et les assureurs;
- Naviguer dans un écosystème applicatif simple, qui peut évoluer au fil du temps en fonction de sa pratique et de sa croissance;
- Poursuivre le développement d'une « startup » spécialisée dans les technologies de pointe, dont la mission est de repousser les limites de la « science de la liaison et de l'unification » pour bien positionner le conseiller financier dans l'écosystème financier.

Contact

M. Jean-François St-Pierre, président
jfstpierre@laylah.ca

